



11 de junio del 2023

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

¡Que la Gracia y la Paz en Jesucristo este con ustedes!

Es mi deseo que tantos jóvenes como sea posible reciban el don del Espíritu Santo durante la transición de la adolescencia a la edad adulta. Confío que como comunidad también este sea su deseo. De acuerdo con esto, he reconsiderado el factor de la edad de la Confirmación en la Diócesis de Reno.

Después de consultar con el Consejo de Sacerdotes, los directores Parroquiales de Educación Religiosa, los ministros de Jóvenes y sobre todo de mucha oración, he decidido que la edad de la Confirmación en la Diócesis de Reno pasará del décimo grado escolar o la edad equivalente, a el séptimo grado escolar o la edad equivalente. Al hacer este cambio, nos unimos a una tendencia creciente de diócesis que están haciendo lo mismo.

La Oficina de Formación en la Fe y Evangelización, bajo el liderazgo de Marina Hedwall, apoyará a nuestras parroquias y familias durante esta transición. El cambio permitirá una formación en la fe centrada en la familia, donde los padres tendrán un papel más importante en la formación de sus hijos. Este proceso dará el incentivo a la iglesia local a aprender y crecer juntos en su fe.

Con el fin de asistir a nuestras parroquias con este proceso de transición, las normas de Confirmación de la Diócesis de Reno han sido revisadas. Los principales cambios descritos son los siguientes:

- La nueva edad de Confirmación será del séptimo grado escolar o la edad equivalente, esto permite que cualquier alumno del séptimo grado escolar catequizado se presente como candidato a la Confirmación.
- Definir el papel de las Escuelas Católicas en la preparación de la catequesis sacramental que fomente la colaboración entre la parroquia y esta comunidad escolar.
- Un enfoque en la catequesis familiar, que facultara a los padres a fomentar la fe de sus hijos y los ayudara a encontrar a Cristo mientras participan en la vida de la parroquia.

Agradezco a nuestros párrocos, personal parroquial y coordinadores de Confirmación que compartieron su tiempo, comentarios e iniciativas durante el proceso de consulta y planificación. Confío en que esta reforma a la formación en la fe de la Iglesia local y de las parroquias en general, dará frutos espirituales tanto en nuestros hogares como en nuestra diócesis.

Ruego para que Dios continúe bendiciendo a sus familias, ministerios y misiones, para que más de nuestros jóvenes puedan recibir la gracia del Espíritu Santo que mora en nosotros.

Con todos los mejores deseos y mis oraciones, quedo,

Suyo en Cristo,

+

Excmo. Señor Obispo Daniel H. Mueggenborg
Obispo de Reno